



【めざす児童像】
進んで学ぶ子
進んで行動できる子
進んで運動する子

青雲

【宮水小学校教育目標】確かな学力、
豊かな人間性、たくましい体をもち、進ん
で行動できる児童を育成する

令和7年11月4日(火)
文責:校長 黒木 賢二

第3回学校運営協議会

10月16日(木)に第3回学校運営協議会を開催しました。今回は、給食試食会、午前中5時間40分授業についての説明、4~6年生を対象とした「よのなか教室」の内容でした。その中で、よのなか教室では、日之影町地域おこし協力隊であり、株式会社たくぼに所属されていらっしゃる深井早智様を講師としてお招きし、お話をさせていただきました。「なぜ日之影町に住むことになったのか」「日之影町の魅力」等についてお話ししていただく姿に、子どもたちは懸命に聞き入っていました。その後、各学年に分かれて感想や考えたことを述べ合いました。各学年の話し合いには、学校運営協議会委員様にも入っていただき、子どもたちの感想に対する思いを語っていただきました。よのなか教室で子どもたちが感じたことや考えたことが、これから子どもたちのキャリアや形成につながっていくことでしょう。今回、学校運営協議会に参加してくださった委員の皆様をはじめ、日之影町教育委員会の皆様、株式会社たくぼの深井様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



心を一つに、頑張った音楽祭♪

10月24日(金)に日之影町地域と学校をつなぐ小・中学校音楽祭が開催されました。宮水小学校の子どもたち66名全員が参加しました。他の小学校2校の発表が終わり、宮水小学校の出番となりました。まず1年生と2年生が発表しました。これまでの練習通り、元気いっぱい、楽しそうに歌を歌いあげました。会場が楽しい雰囲気になりました。そして、3年生から6年生と入れ替わり、3年生から6年生の発表を行いました。2部合唱のきれいな歌声を披露しました。さびの部分を聴くと心に届き、感動を覚えました。次に、合奏を披露しました。手拍子から始まり合奏へと変化していく合奏がとても感動的でした。最後の最後まで懸命に演奏を行い、大成功のうちに発表を終えました。これまで、本校職員とともに練習を頑張ってきた子どもたちは、大きな成長を遂げました。宮水小学校全体がチームとなって取り組んだ今回の発表。学校全体が一つになった、とても素敵な時間でした。



ふるさと学習「釜炒り茶について」

10月23日(木)に5年生が釜炒り茶について学習しました。宮水小学校校区内でお茶の生産をされていらっしゃる一心園の甲斐泰世様と地域おこし協力隊の松田香代様を講師としてお迎えしての学習でした。釜炒り茶の特徴やお茶の入れ方の学習をした後、実際にお茶を入れる体験をさせていただきました。そして、自分で入れたお茶を飲んでみて「色」「香り」「味(うま味、苦み、渋み)」を確かめました。他に、ウーロン茶や紅茶の試飲も行いました。同じ茶葉からウーロン茶や紅茶ができるのを知り、驚いていました。今回のお茶の学習を通して子どもたちは、全国で生産されている釜炒り茶がとても少なく(全国で0.03%の生産量)、西白杵郡が全国1位の釜炒り茶の生産量であることを知り、改めて自分の住んでいる日之影町の素晴らしいを実感していました。ご協力いただきました一心園の甲斐泰世様と地域おこし協力隊の松田香代様に感謝いたします。ありがとうございました。



外国語指導力向上研修

10月10日(金)に、外国語指導力向上研修が本校で行われました。この研修の目的は、「町内小中学校の教員が、言語活動の在り方をはじめとする外国語科指導における基本事項について授業参観等を通じて学ぶことで、自分自身の課題に気づき、外国語の係る指導力の向上を図る。」ことです。今回は、本校教諭とALTが6年生を対象に授業を行いました。「自分が行きたい国の魅力を伝える」という学習内容でした。プレゼンでそれぞれの国の魅力を知ったり、ゲーム的な要素を含む内容で国の名前を習得したり等様々な活動が組み込まれ、子どもたちも楽しそうに学習に取り組みました。今回の研修で教師の指導力が高まり、積極的に外国を活用する児童の育成につながれば幸いです。



12月の主な行事

- 12月3日(水) 参観日・持久走大会
- 12月4日(日) ふれあいの夕べ
- 12月5日(月) 振替休業日
- 12月24日(水) 2学期終業式



ホームページも
ご覧ください

